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ANNEXE 1 : MODELE DE LETTRE DE SOUTIEN 

Je soussignée, [Prénom Nom fonctions], déclare avoir pris connaissance de l’appel à manifestation d’intérêt « « Mission d’expertise doctorale pour soutenir les projets européens dans leur unité de recherche »,  publié dans le cadre du projet ASDESR -  UCAccelerator, pour la mission d’expertise doctorale d’accompagnement au dépôt des projets du programme européen pour la recherche et l'innovation « Horizon Europe » en coordination.

Je valide à ce fait la candidature de 
Nom :
Prénom :
Fonctions :
 
Date
Signature du Directeur de thèse



Date
Signature du Directeur de l’Unité de Recherche 





English version

APPENDIX 1: LETTER OF SUPPORT TEMPLATE
I, the undersigned, [First name Last name Title], declare that I have read the call for expressions of interest "“Doctoral expertise mission to support European projects in Research Units”, published within the framework of the ASDESR-UCAccelerator project, for the doctoral expertise support mission to coordinate project submissions for the European research and innovation programme "Horizon Europe". 

I hereby endorse the candidacy of 
Last name:
First name:
Position:
 
Date
Signature of PhD Thesis Supervisor



Date
Signature of Research Unit Director



